



CONTENUTI

ENTORNO  
INFORMATIVO
**ENTORNO**  
  
 INFORMATIVO  
 REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX  
 WWW.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

3 PESOS

TEMP. MÁX.  
AYER  
39 °C EN

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainzá

EN GUAYMAS

# Matan a cinco policías

Cuatro agentes del Grupo Operativo, entre ellos una joven de 20 años, así como un elemento de Tránsito fueron abatidos por los tripulantes de dos vehículos que los atacaron por sorpresa, dejando a otros tres heridos



Un jueves negro se vivió en Guaymas al ser ultimados cinco elementos de la Policía Municipal

POR TIERRA Y AIRE

## Implementa PESP operativos en Guaymas

Se está reforzando la seguridad en el vecino puerto

REDACCIÓN ENTORNO  
INFORMATIVO

Elementos de la Policía Estatal de Seguridad Pública (PESP) ante los recientes hechos suscitados en la ciudad, acordaron de inmediato plan operativo emergente por tierra y aire, así señaló el Comisario de la Corporación Ramón Mancilla Macedo.

En los hechos registrados este jueves en el puerto y en el que inicialmente perdieron la vida cuatro oficiales suscritos a la Policía Municipal y cuatro más resultaron lesionados, la Policía Estatal de Seguridad Pública se sumó a los esfuerzos

implementados por la corporación de Guaymas, reforzando la seguridad de la ciudad.

Mancilla Macedo indicó que los operativos se realizarán por tierra con labores de patrullaje, filtros aleatorios e itinerantes en diversos sectores del municipio, además de labores de vigilancia por aire respaldados por el helicóptero de la corporación estatal, que prestó apoyo en el traslado de una oficial lesionada, quien lamentablemente sufrió un paro cardiorrespiratorio en el trayecto, falleciendo en el aire, sumando así cinco los elementos caídos, motivo por el cual el

helicóptero de la PESP regresó a tierra.

Así mismo se llevan a cabo labores pie tierra de preventión y vigilancia recorriendo diversas colonias, implementando

Ramón Mancilla Macedo.

con ello un cerco de seguridad con la principal finalidad de salvaguardar la integridad de los ciudadanos y prevenir otro tipo de acciones ilícitas, puntualizó Ramón Mancilla Macedo.

Los elementos de la PESP implementaron operativos en varios puntos del vecino puerto

asistencia médica y trasladó a los lesionados a hospitales de la zona.

El Comisario General de Seguridad Pública de Guaymas, Daniel René Morales Pardini, informó que en el ataque participaron dos vehículos con vidrios ahumados, cuyos tripulantes tomaron por sorpresa a los uniformados.

Predijo que en el sitio quedaron sin vida, el comandante Enrique Alamillo Romero, de 46 años, Marlon Islas Dueñas, de 39; Pedro Corral Velázquez, de 27, mientras que Dulce Ale-

jandra Rojo Nava, de 20 años, murió cuando era trasladada en un helicóptero a Hermosillo, a recibir atención médica.

En una segunda agresión fue ultimado el policía tercero del departamento de Tránsito Municipal, Abraham García Coronado, de 51 años, cuando los agresores escapaban e intentaron detenerlos en la calle Serdán entre 13 y 14, por lo que le dispararon en repetidas ocasiones y su cuerpo quedó en el sitio, junto a una camioneta Nissan que fue chocada, mientras que los delincuentes

siguieron su huida.

Los policías muertos fueron llevados a hospitales, donde falleció Pedro Corral Velázquez, mientras que Dulce Alejandra Rojo Nava fue trasladada en helicóptero a un nosocomio de Hermosillo, sin embargo murió en la misma aeronave.

Rojo Nava se incorporó a la Policía Municipal en el mes de enero del presente año, luego

de que había prestado sus servicios en la Policía Estatal de Seguridad Pública.

Los lesionados son los agentes Francisco Javier Peña Orendain, Manuel Robles Muñoz y Víctor Solís.

### Externa alcaldesa consternación

Por su parte, la presidenta municipal de Guaymas, Sara Valle Dessens manifestó su consternación luego de los hechos que cobraron la vida de tres elementos policiales y las lesiones a otras tres, a cuyos familiares externó su apoyo y aseguró que contarán con todo el respaldo.

La munícipe consideró que este hecho "es algo que evidentemente venía de tiempo atrás" y convocó a realizar una marcha por la paz este viernes, a partir de las 17:00 horas, en la que extenderá un "ya basta" a la inseguridad y la que se honrará a los cinco elementos.

### ¡MACABRO HALLAZGO!

## Localizan partes humanas en el Coloso

Los restos desmembrados estaban semienterrados y fueron extraídos por perros

GERARDO LÓPEZ

El macabro hallazgo de partes de un cuerpo humano, que al parecer fue desenterrado, se realizó ayer por residentes de la colonia Coloso Alto.

Fue alrededor de las 12:00 horas cuando se informó a las autoridades que en la parte alta de la colonia, cerca de una pila y entre unos matarras, estaban partes de un cuerpo humano.

Agentes de diversas corporaciones acudieron al sitio, localizado en las inmediaciones del cruce del bulevar Circunvalación y calle Pila Nueva.

Tras realizar una busi-

queda encontraron una extremidad inferior izquierda, que correspondía una persona de vez blanca.

Posteriormente, arribaron elementos del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado para realizar pesquisas en el área, donde al parecer encontraron más partes que estuvieron enterradas y algunos animales extrajeron.

Un agente del Ministerio Público del Puerto Común especializado en homicidios, feminicidios y lesiones graves dolosas fue notificado para que incite la integración de la averiguación previa.



La pierna que fue localizada en la colonia Coloso Alto luego de que fueron desenterrados por unos perros

AUTORIDADES DEL TRANSPORTE

## Vigilan cobro de tarifa autorizada en camiones

REDACCIÓN ENTORNO  
INFORMATIVO

Para garantizar que el cobro a los usuarios del transporte público sea únicamente el autorizado, personal de la Dirección General de Transporte (DGT) en Sonora mantiene operativos permanentes de inspección, aseguró Carlos Morales Buelna, quien reiteró la postura del Gobierno del Estado en contra del aliento a la tarifa.

El titular de la DGT informó que las inspecciones se dan a la tarea de realizar revisiones a las unidades para verificar que se cobren las tarifas autorizadas por el Consejo Ciudadano del Transporte

(CCT), establecidas en nueve ocho y cinco pesos.

Recordó que el acuerdo vigente autorizado establece un cobro de nueve pesos sólo en las unidades que mantienen calidad y brindan un servicio en tiempo y forma, es decir, que cumplen con las condiciones de higiene, seguridad y comodidad; y el cobro en los camiones que incumplen alguna de estas normas de calidad, es de ocho pesos.

Además apuntó que los estudiantes tienen derecho a dos pasajes gratuitos diarios, de lunes viernes de acuerdo al calendario escolar oficial emitido por la SEC, en vacaciones, días festi-

vos y fines de semana acceden a la tarifa preferencial de cinco pesos, a la cual también tienen derecho personas con discapacidad y adultos mayores.

El funcionario estatal indicó también que se aplica la Ley y en su caso se procede a imponer multas a quienes de manera irregular cobren tarifa de nueve pesos y no están en condiciones para ello.

Morales Buelna enfatizó que el hecho de que la unidad cuente con aire acondicionado, es sólo una parte del cumplimiento dentro de las normas de calidad, lo cual no determina el cobro y recordó que las empresas están obligadas a encenderlos en el periodo del 1 de mayo al 30 de septiembre.

El titular de la DGT reiteró que el Gobierno del Estado está en contra de cualquier aumento a las tarifas ya establecidas, y mantendrá este tipo de acciones para garantizar el cobro justo a los usuarios de transporte público.

Ante cualquier eventualidad se pide a los usuarios reportar a la Línea de Atención, mandando mensaje de WhatsApp: 66 21 04 77 55, indicar número de unidad, ruta, hora, aproximada y dirección, para que se proceda y pueda actuar en consecuencia.

**RADIO TAXIS \$50**

CANAL 17

VALIDO DE JUNES A JUEVES DE 15 A 25 AM - VIAJE SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

**GRAN PROMOCIÓN\***  
IA donde vaya, dentro del perímetro

VALIDO DURANTE

PERÍMETRO DE PROMOCIÓN

VALIDO PORTADA

FINAL NORTE  
PERÍMETRO  
VALIDO PORTADA

**TEL. 216.33.33  
6621 56.44.44**

VALIDO PORTADA

VALIDO PORTADA